

Movilicemos las fuerzas del pueblo contra el ataque del fascismo. Este ataque ya se ha materializado en Córdoba con la ocupación de la C.G.T. por los grupos armados — de la burocracia sindical y la aparición de bandas derechistas que tomaron las emisoras. Estos grupos armados son las fuerzas de choque del fascismo y van a tratar de golpear a las corrientes clasistas, a los gremios combativos, a las fuerzas progresistas y populares, a los revolucionarios — y al pueblo en general cuando éste se movilice por sus justas aspiraciones.

Centenares y miles de grupos activos y resueltos, organizados por barrios y centros de trabajo, armados con todo lo posible, será la forma adecuada de organizar la resistencia popular.

Así, sin ofrecer gran blanco al enemigo, se lo hostigará y desgastará, se mostrará la indomable voluntad de lucha de nuestro pueblo y se darán importantísimas batallas, fuente de aprovisionamiento y experiencia, y punto de partida para la multiplicación de las unidades guerrilleras, la continuación de la resistencia armada a un nivel superior y con una clara perspectiva de guerra revolucionaria.

Resistir hoy el autogolpe contrarrevolucionario es una gran batalla, pero una batalla más de la guerra del pueblo. De ella tenemos que salir mejor armados y organizados, más experimentados, con más fuerzas desplegadas, para darle continuidad a la lucha armada y no armada de nuestro pueblo en el proceso de guerra revolucionaria que hoy vivimos y que pasando — del hostigamiento a la ofensiva parcial y general, llevará al triunfo definitivo de nuestra revolución socialista, a la liberación de nuestra patria y a la felicidad de nuestro pueblo.

**ORGANIZARSE CONTRA EL AUTOGOLPE CONTRARREVOLUCIONARIO !**

**DEFENDER LA DEMOCRACIA Y LA LIBERTAD !**

**UNIDAD OBRERA Y POPULAR !**

**A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA !**

**PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES**  
**dirección política del**  
**EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO**

